

Mit dieser Leistung möchten wir unseren Auftraggebern dabei behilflich sein, unsere Erfahrungen aus 20 Jahre Bauausführung in ihre Vorstellungen erfolgreich einzubauen. Somit können gut funktionierende Gebäuden, in erster Linie Wohngebäuden, Sportanlagen Geschäftshäuser erschaffen werden, die beim Betreiben all das leisten können, was wir erwarten.

Unser Team sammelte nicht nur am Plantisch, sondern auch im Bereich Bauausführung Erfahrungen. Wir hoffen, auf die von uns entworfenen Anlagen stolz sein zu dürfen, und allen gutes Wohlbefinden, ein ruhiges, ausgeglichenes Leben sichern zu können. Gebäuden, und darunter verstehe ich in erster Linie wieder Wohnhäuser, wo die verschiedenen Sphären nicht getrennt sind, können diese Erwartungen nicht erfüllen. Zuletzt versuchen wir in unsere Gebäuden Konstruktionselemente einzubauen, die die Baukosten ermäßigen, die Ansprüche aber nicht beeinflussen.

Wenden Sie sich an uns, und wir Zeichnen Ihre Vorstellungen auf.